

## Bewerbung für den Listenplatz 8 (offen) der Bezirksvertretungsreserveliste Duisburg Süd

Mein Name ist Karsten Plenio, ich bin 59 Jahre alt und befinde mich ab diesem Sommer in der passiven Phase der Altersteilzeit. Seit 1994 lebe ich in Duisburg und habe 2001 gemeinsam mit meiner Frau ein Haus in Ungelsheim gebaut.

Obwohl ich erst seit Dezember 2024 Mitglied bei den Grünen bin und daher keine politische Erfahrung mitbringe, verfüge ich über zwei abgeschlossene Berufsausbildungen und bin seit über 25 Jahren bei der Telekom im technischen Vertrieb für Geschäftskunden tätig – aktuell als Solution-Designer.

Im Wahlkampf dieses Jahres habe ich aktiv beim Plakatieren, an Wahlkampfständen und im Haustürwahlkampf mitgewirkt. Meine persönliche Motivation, mich für den Klimaschutz und einen verantwortungsvollen Umgang mit unseren Ressourcen einzusetzen, möchte ich nun auch politisch für Duisburg einbringen.